

ABSTRAK

Yudi Imansyah (22166024) : Manajemen Sarana Dan Prasarana Pendidikan (Studi Pada MAN 1 Kota Bandung Dan SMAN 24 Kota Bandung Periode Tahun 2017-2018)

Madrasah Aliyah Negeri 1 Kota Bandung (MAN 1 Kota Bandung) dan Sekolah Menengah Atas Negeri 24 Kota Bandung (SMAN 24 Kota Bandung) merupakan lembaga pendidikan yang berada dibawah naungan pemerintah yang telah memiliki sarana dan prasarana pendidikan yang sesuai dengan kebutuhan proses pembelajaran. serta memenuhi aspek kenyamanan

tujuan penelitian untuk mengetahui proses manajemen sarana dan prasarana pendidikan pada MAN 1 Kota Bandung dan SMAN 24 Kota Bandung meliputi proses perencanaan, pengadaan, pemeliharaan, inventarisasi, dan proses penghapusan sarana dan prasarana pendidikan.dalam rangka memperoleh data dan fakta hasil penelitian.

Dalam proses penelitain ini, peneliti menggunakan metode kualitatif deskriptip dengan menggunakan metode pengumpulan data yaitu melalui wawancara, observasi lapangan, dan teknik dokumentasi mulai dari perencanaan, pengadaan, pemeliharaan, inventarisasi dan penghapusan sarana dan prasarana pendidikan dengan tempat penelitian MAN 1 Kota Bandung dan SMAN 24 Kota Bandung dengan

Berdasarkan hasil penelitian manajemen sarana dan prasarana pendidikan di MAN 1 Kota Bandung dan SMAN 24 Kota Bandung dapat disimpulkan bahwa (1) perencanaan sarana dan prasarana MAN 1 kota Bandung direncanakan secara mendetil sesuai dengan kebutuhan proses pembelajaran, akan tetapi mengalami hambatan yaitu keterbatasan anggaran dan tidak bekerjasama dengan konsultan. selain dari itu, SMAN 24 Kota Bandung melakukan proses perencanaan dengan bekerjasama dengan konsultan dan memperhatikan aspek Kenyamanan.(2) proses pengadaan sarana dan prasarana di MAN 1 Kota Bandung dan SMAN 24 Kota Bandung memiliki prosedur yang sama, namun untuk SMAN 24 Kota bandung selalu melakukan pengecekan kualitas dan sefesifikasi sarana. (3)Pemeliharaan sarana dan prasarana MAN 1 Kota Bandung melibatkan seluruh komponen yang terlibat dalam pengelolaan madrasah. SMAN 24 Kota Bandung memiliki targetan yang lebih jelas dalam pemeliharaan yaitu mendapat penghargaan sekolah bersih. (4) Proses penghapusan sarana dan prasarana pendidikan MAN 1 Kota Bandung dan SMAN 24 Kota Bandung pada dasarnya memiliki prosedur yang sama yaitu harus dengan persetujuan pemerintah.

Kata Kunci: Manajemen Sarana dan prasarana, Pendidikan.

ABSTRACT

Yudi Imansyah (22166024): *Management of Educational Facilities and Infrastructure (Study at MAN 1 Bandung City and SMAN 24 Bandung City Period 2017-2018)*

Madrasah Aliyah Negeri 1 Bandung City (MAN 1 Bandung City) and State Senior High School 24 Bandung City (SMAN 24 Bandung City) are educational institutions that are under the auspices of the government that have educational facilities and infrastructure that are appropriate to the learning process needs. and fulfill the comfort aspect

In this thesis research, the researcher has a goal that is to find out the management process of educational facilities and infrastructure in MAN 1 City of Bandung and SMAN 24 Kota Bandung covering the process of planning, procurement, maintenance, inventory, and the process of eliminating educational facilities and infrastructure. facts of research results.

In this research process, researchers used descriptive qualitative methods using data collection methods, namely through interviews, field observations, and documentation techniques ranging from planning, procurement, maintenance, inventory and elimination of educational facilities and infrastructure to the research sites of MAN 1 Bandung city and SMAN 24 Bandung City with

Based on the results of research on education facilities and infrastructure management in MAN 1 City of Bandung and SMAN 24 in Bandung City, it can be concluded that (1) planning of facilities and infrastructure of MAN 1 in Bandung is planned in detail according to the needs of the learning process, but experiencing obstacles namely budget constraints and not cooperate with consultants. apart from that, SMAN 24 Kota Bandung carried out the planning process by collaborating with consultants and paying attention to the Leisure aspects. (2) the process of procuring facilities and infrastructure in MAN 1 Bandung City and SMAN 24 Bandung City had the same procedure, but for SMA 24 Kota Bandung always conduct quality checks and specification of facilities. (3) Maintenance of facilities and infrastructure of MAN 1 Bandung City involves all components involved in managing madrasahs. SMAN 24 Bandung City has a clearer target in maintenance, namely getting a clean school award. (4) The process of eliminating educational facilities and infrastructure in MAN 1 City of Bandung and SMAN 24 in Bandung City basically has the same procedure which must be with the approval of the government.

Keywords: Facility and infrastructure management, education.

ملخص البحث

كانت المدرسة العالية الحكومية الأولى باندونج (MAN 2) هي مؤسسة التربية الإسلامية تحت رعاية الحكومة لها المرافق التعليمية الكافية لدعم عملية التعلم. وكذلك المدرسة العالية الحكومية 24 باندونج (SMAN 24) هي مؤسسة التربية تحت رعاية الحكومة لها المرافق التعليمية وفقا للاحتياجات التعليمية و تحقيق الإطمئنان فيه .

في هذا البحث ، كان الباحث له الأهداف منها معرفة إدارة المرافق التعليمية في المدرسة العالية الحكومية الأولى باندونج (MAN 1) و المدرسة العالية الحكومية باندونج (SMAN 24) تشمل على التخطيط والمشتريات والصيانة والجرد، وترتيب إزالة المرافق التعليمية التربوية للحصول على البيانات و حقائق نتائج البحث.

واستخدم الباحث الطريقة النوعية الوصفية بطريقة جمع البيانات من المقابلات والملاحظة و التوثيق و يبدأ من التخطيط والمشتريات والصيانة والجرد وإزالة المرافق التعليمية التربوية في المدرسة العالية الحكومية الأولى باندونج (MAN 1) و المدرسة العالية الحكومية باندونج (SMAN 24)

بناء على نتائج إدارة المرافق التعليمية في المدرسة العالية الحكومية الأولى باندونج (MAN 1) و المدرسة العالية الحكومية باندونج (SMAN 24) يمكن أن نخلص أن (1) تخطيط المرافق التعليمية في المدرسة العالية الحكومية الأولى باندونج (MAN 1) تاما و مناسباً للاحتياجات التعليمية، ولكن يوجد صعوبات منها نقصان الميزانية كافية وعدم. وأما في المدرسة العالية الحكومية باندونج (SMAN 24) أن التخطيط وجود المشاورة بالمستشر و يهتم بالإطمئنان (2). توفير المرافق التعليمية في المدرسة العالية الحكومية الأولى باندونج (MAN 1) و المدرسة العالية الحكومية باندونج (SMAN 24) لديهم نفس الإجراء، ولكن للمدرسة العالية الحكومية باندونج (SMAN 24) يعقد اختبارات الجودة ومواصفات المرافق. (3) صيانة المرافق التعليمية في المدرسة العالية الحكومية الأولى باندونج (MAN 1) يشمل على جميع المكونات المعنية بإدارة المدارس. و المدرسة العالية الحكومية باندونج (SMAN 24) لديها هدف واضح في الصيانة ، أي الحصول على جائزة المدرسة النظيفة. (4) إزالة المرافق التعليمية التربوية المدرسة العالية الحكومية الأولى باندونج (MAN 1) و المدرسة العالية الحكومية باندونج (SMAN 24) لديهما نفس الإجراء هو لابد من إذن الحكومة.